

Saint-Lambert-la-Potherie. Un développement harmonieux des investissements



Au regard des budgets annexes, la commercialisation des terrains de la ZAC de Gagné se réalise en trois phases, la dernière est prévue en 2023. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 21/12/2021 à 05h38

[Lire le journal numérique](#)

« Comme depuis 2014, en matière de fonctionnement, le budget a été construit sans augmentation des taux d'imposition, a rappelé David Echelard, adjoint aux finances lors du dernier conseil municipal. Quant aux recettes, hors report des excédents antérieurs, elles s'élèvent à un peu plus de 2,3 millions d'euros et les dépenses de fonctionnement à environ 2 millions d'euros. »

La commune dispose d'un Programme pluriannuel d'investissements (PPI). « Cet outil de gestion permet d'envisager les investissements principaux qu'il conviendra de réaliser dans les années à venir. » Au regard du budget principal, les investissements les plus importants concernent l'acquisition du presbytère, dont la finalité future demeure est à définir, des travaux significatifs sur le terrain de sport, – dont les clôtures et l'entretien des pelouses après les dégâts causés par les sangliers – les bâtiments scolaires, la salle communale et les ateliers municipaux.

« L'acquisition du presbytère demeure un investissement stratégique dans le cadre du réaménagement du centre bourg. Cette opération se réalisera probablement par la souscription d'un emprunt bancaire », a ajouté l'élu.

Partager cet article ✕

 Au regard des budgets annexes, la commercialisation des terrains de la ZAC de Gagné se réalise en trois phases, la dernière est prévue en 2023.